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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Esta es la segunda parte del último video. Aunque no tenía previsto que hubiera una
segunda parte, creo que aún quedan muchas cosas por decir. Sé que este tema les
interesa a muchos de ustedes, principalmente por la interacción potencial y la mayor
cercanía con personas amigables que no son de la Tierra. Por sí solo, es bastante
interesante ver cómo se desarrollará esto, especialmente sabiendo todos los difíciles
problemas que enfrentó el primer proyecto de este tipo cuando estaba operativo hace
algunos años. 

Como expliqué en mi video anterior, el Proyecto Primer Contacto probablemente fue
diseñado para fracasar, todo como una estrategia manipuladora de la Federación
Galáctica para promover agendas oscuras y dudosas. Aunque lo niegan, ciertamente
lo parece cuando se observa con un ojo educado.

Este segundo proyecto todavía no tiene nombre propio, así que solo lo llamo
Proyecto Segundo Contacto a falta de uno mejor, y espero que ese nombre no se
mantenga, ya que es inapropiado y bastante engañoso, porque como probablemente
habrán notado cuando lancé mi último video, el primer pensamiento que me viene a
la mente es el hecho de que se suponía que este proyecto no tenía ningún contacto. 

Sin embargo, observando de cerca la dinámica de este proyecto, no puede funcionar
sin contacto, a pesar de que los operativos Taygeteanos recibirán instrucciones de
negar su origen estelar, si son acorralados por personas del público en general. Pero
dicho esto, y como comentamos aquí en mi grupo de apoyo al trabajo del CIC, las
únicas personas que acorralarían a uno de los agentes del proyecto segundo
contacto Taygeteano serían exactamente ustedes, mi público directo, porque son
ustedes quienes saben que están y no el público en general, a quien al final ni
siquiera le importan estas cosas.

Desde la perspectiva del gran público, no tiene sentido acorralar a cualquier individuo
y, de manera amistosa o no, acusarlo de ser un extraterrestre. Más bien funciona al
revés. Es cuando un individuo afirma abiertamente que él o ella es un extraterrestre
cuando es confrontado por el público en general, le exige pruebas, lo ataca, lo
ridiculiza, etc. Exactamente como sucedió durante el ahora extinto Proyecto Primer
Contacto y a escala masiva. 

Este no será el caso durante este Proyecto Segundo Contacto, porque los agentes
Taygeteanos afirmarán ser simples personas de la Tierra, como dicen aquí, personas
comunes y corrientes y fáciles de confundir, por lo tanto, estarán mayormente a
salvo. 

Sé, porque algunos chismes me llegan, que muchos de ustedes, mi público,
buscarán activamente en línea, tratando de detectar a los Taygeteanos haciéndose



pasar por humanos, tal vez incluso como un deporte. Creo que esto es bastante
inevitable. Entonces, ¿qué puedo decir aparte de ser responsables, respetuosos
unos con otros y... bueno... divertirnos? Pero quiero que sepan que somos
conscientes de esto.

Sin embargo, este no es el objetivo de este nuevo proyecto, que siembra información
por todas partes, incluso en foros e instituciones Matrix, como los científicos y
filosóficos, por ejemplo, los de algunas universidades, foros en línea del tipo de los
que están abiertos al público. Sin embargo, el entrar en los foros de ciencias médicas
han sido completamente descartado, porque podemos anticipar fuertes problemas
que surgirían de ellos por razones obvias, si es que entráramos ahí, excepto los foros
de medicina alternativa, herboristería y otros similares, si es que existen. 

La ciencia médica Taygeteana es todo lo contrario a la de la Tierra, por lo que acudir
a esos foros provocará fricciones inevitables, eso como mínimo. Aunque también
podría haber roces en los foros de otras ciencias, como nos ha enseñado la
experiencia, porque allá por 2017, durante las últimas etapas del Proyecto Primer
Contacto, Anéeka de Temmer, que fue una de mis predecesoras, fue expulsada de
un foro de física del MIT "Instituto de Tecnología de Massachusetts" por demostrar
matemáticamente que la teoría de la relatividad es errónea, utilizando parametros
únicamente humanos.

En pocas palabras, lo probó al demostrar que la velocidad de la luz no es una
constante, colapsando así todas las fórmulas que dependen de ella para que lo sean.
Cito una definición en línea de esto para demostrar mi punto. "No importa como se
mida, la velocidad de la luz es siempre la misma. El avance crucial de Einstein sobre
la naturaleza de la luz, realizado en 1905, puede resumirse en una afirmación
engañosamente simple, la velocidad de la luz es constante".

Sin embargo, y para simplificar las cosas, en la física de la Tierra, el espacio puede
deformarse, lo que hace que la luz tarde más o menos tiempo en recorrer la misma
distancia. Por lo tanto, y relativamente hablando, para cualquier propósito práctico de
un observador en un lugar externo fijo, la velocidad de la luz efectivamente se ve
afectada.

Además, existe otro gran problema al afirmar que la velocidad de la luz es una
constante. No se puede medir ninguna velocidad como tal sin una unidad de tiempo
para compararla. Quiero decir, toda velocidad se deriva del tiempo que tarda algo en
moverse entre los puntos a y b. 

La ciencia de la Tierra acepta plenamente que el tiempo se ve muy afectado por la
presencia de objetos con mucha masa, así como por la velocidad y el movimiento, y
no solo me refiero a agujeros negros ni a situaciones dramáticamente grandes,
porque el tiempo se ve afectado de manera mensurable, simplemente por los viajes
espaciales suborbitales, como lo demuestra la ciencia Matrix. Si el tiempo no es una
constante, ¿cómo puede serlo la velocidad de la luz si depende directamente de la
primera? Me desvío mucho del tema de este video, pero este es un ejemplo de lo
que enfrentarán los agentes Taygeteanos.

Sin embargo, sabemos que ser confrontativo es inútil, por lo tanto los agentes serán
instruidos y entrenados para dejar gotas de información y no intentar cambiar la
opinión de nadie ni imponer nada. De todos modos, los Taygeteanos no son
conflictivos por naturaleza y la Federación Galáctica prohíbe directamente la



introducción de tecnología superior a la que se encuentra en la Tierra, como se
explica en detalle en la infame Primera Directiva. 

Donde los agentes Taygeteanos serán más activos será en los lugares y foros de
orientación espiritual, incluidos los de la Nueva Era, y esto es tan obvio que incluso
puedo decirlo sin caer en compartir o decir demasiado. 

Ahora, inevitablemente sucederá esta otra cosa, cuidado con los innumerables trolls
e impostores que querrán hacerse pasar por un Taygeteano en línea, porque habrá
muchos. Por favor, recuerden que si dicen que lo son, automáticamente no lo son,
porque los reales no afirmarán tal cosa. Pero los impostores pueden hacerles creer
hábilmente que son uno a propósito sin decirlo abiertamente, solo para reírse. Así
que tengan cuidado con eso también.

Lo que quiero decir aquí es que será bastante inútil salir a cazar agentes
Taygeteanos porque, lo quieran o no, estarán ocultos bajo varias capas de farsantes,
desinformación y cosas de la Nueva Era Matrix. Más aún porque su objetivo no es
permanecer solo en foros y lugares que estén conectados a mi grupo, o que sean
miembros de él, incluidos Robert y Gosia y sus círculos sociales.

Para los que no los conocen, me refiero a Robert de Despejando Enigmas en
Español, y Gosia de Cosmic Agency y Agencia Cósmica, en Inglés y Español,
respectivamente. Esos son sus canales de YouTube, pero tienen adjuntas las redes
sociales. Han estado transmitiendo la información de mi grupo años antes que yo.

Su objetivo es diversificar al máximo los lugares en línea donde trabajarán en todo el
mundo y en tantos idiomas como sea posible. Como la cantidad total de agentes
Taygeteanos será de alrededor de 500 en todo el mundo, cuando mucho, las
posibilidades de encontrar uno, o toparse con uno, son bastante escasas. Más aún
porque están haciendo todo lo necesario para parecer lo más humano posible.
Consideren esto antes de correr a buscarlos porque probablemente solo será una
pérdida de tiempo. 

Pero dicho esto, es en los foros que están conectados o que tienen algo que ver con
mi grupo donde la probabilidad de encontrar uno es mayor. Sin embargo, dicho esto,
siendo que es en los foros que tienen alguna conexión con mi grupo donde es más
probable encontrar uno, estadísticamente hablando. Los propios agentes saben que
esos son los lugares donde pueden ser más detectados. Como dije al principio de
este video, el contacto y la interacción son inevitables. Simplemente espero que los
operativos y sus guías experimentados sean lo suficientemente sabios como para no
cometer los mismos errores que en el primer proyecto.

Otro punto que quiero expresar es que somos conscientes de la similitud,
sincronicidad, o aparente conexión de nuestro grupo y sus proyectos con el plan de
los controladores de la Tierra para provocar o simular una invasión alienígena.
Sabemos que todo lo extraterrestre está siendo fuertemente promocionado y
empujado entre el público para que su mentalidad sea lo más adecuada posible para
aceptar sus planes. 

Debo declarar abiertamente que no tenemos nada que ver con esto ni con ellos, y
esa es también una de las razones más importantes por las que los agentes
Taygeteanos no deben decir abiertamente que no son de la Tierra, a menos que se
encuentren en un entorno en línea cerrado y contenido con personas de ideas afines.



Esa será su elección y serán ellos quienes tendrán que asumir la responsabilidad de
sus acciones. 

Su misión es sembrar conceptos e información para elevar la vibración del
inconsciente colectivo humano, no estar en línea causando dramas innecesarios y
entreteniendo a personas no preparadas. Los operativos son conscientes de todos
los problemas desde el primer proyecto y estarán bien adaptados y preparados para
afrontar los nuevos desafíos. 

Gracias a todos por su amor y apoyo, no tienen idea de cuánto lo aprecio. Les mando
un fuerte abrazo a todos y a cada uno de ustedes, mis amigos de ahí fuera. Esto será
todo por hoy. 

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para
obtener más información y espero verlos aquí la próxima vez. 

Con mucho cariño. 

Su amiga,

Mari Swaruu


